



# 夢・いっぱい

第4号 令和元年5月15日

○ 2019年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり  
～ 学校・家庭・地域が連携・協働して、学びと育ちを保障する ～



## 新しい時代「令和」が始まりました

～ 10連休を終え、子どもたちも「リ・スタート」です ～

校長 世良 泰章

「平成」から「令和」へという、人生の中でもそう多くは巡り会わない時代の節目を迎えました。

10連休中、保護者の皆様の細やかな心配り・目配りのおかげをもち、大きな事故やケガがなかったことをうれしく思います。

さて、新しい時代を新しい気持ちで迎えるに当たり、5月8日に開催した育友会総会でお話した、本年度の中心となる3つの取組について今一度お伝えします。



【5月8日(水) 育友会総会】

- 11月8日(金)に開催する社会科中国大会の会場校として
- 学習や生活のルールを守るという「規律」の育成
- 「愛宕小の身だしなみ」の設定と徹底

この3つとも、学校・家庭・地域が連携・協働して、子どもたちの「**学びと育ち(学力や意欲・規律という心や態度面の育成)**」を保障するためのものです。それは、「**自分も気持ちよく、みんなも気持ちよく**」という「**社会性を持った個(集団の中の個)**」の育成となります。

そして、それが次の日の学校を待ち遠しく思い、授業の中で友達と学び合いながら、全ての子が「知・徳・体」のバランスのとれた子どもに育つことにつながると考えます。

「令和」の時代も、「愛宕の子」として、地域全体でのご支援・ご指導をよろしくお願いします。

### ☆ 5月25日(土)の春季大運動会に向け、練習が進んでいます

10連休の前から「赤白の決定」等、少しずつ運動会の準備を始めていましたが、いよいよ本格的に練習開始です。

**めあてを持ち、自分たちで創り上げる運動会**  
(各学年なりに、自己有用感・自己肯定感を高める)

今、学校では自分の関わりを大切にする取組を進めています。言われたままをその通りに行うのではなく、自分たちでより良いものに創り上げる喜びや楽しさを味わわせることを目指しています。その時、自己肯定感・有用感が高まると考えます。

25日(土)の運動会には多くの皆様にご来校いただき、演技・競技とともに、子どもたちの目の輝きをご覧ください。



【講堂で基本的な動きからスタート】

### ☆ 朝の交通規制（JA横から綿久前まで、自動車の通り抜けができません）について



**7時30分から8時30分までは歩行者優先**  
(自転車を除き、自動車は通行禁止)

学校の東門までの狭い道路は、通学路になっており、朝は短時間に多くの児童が通ります。

児童にも気を付けて登校するように指導しますが、朝の送迎の際の通り抜けは、道路交通法に反することになりますのでご遠慮ください。

### ☆ 1年生も休み時間に元気に遊んでいます



爽やかな5月の風の中、1年生も運動場で元気に遊んでいます。

ジャングルジムや滑り台など、友達と仲良く、気持ちのいい汗をかいているようです。

早寝・早起き・朝ご飯を声かけいただき、毎日元気モリモリで学校生活を送ってくださることを願っています。

### 〈5月の口座振替について〉

**5月27日(月)**

4月の口座振替が5月7日(火)でした。5月の振替日が近くて申し訳ありませんが、入金につきましてはよろしくお願いいたします。